



Nuestro archivo

30 años | 9 de julio de 1994

Gran operativo oftalmológico favorecerá a 547 estudiantes en Osorno

Este viernes y mañana sábado se realizará en Osorno un operativo oftalmológico destinado a atender a más de 547 alumnos de la educación básica y media de la provincia, lo que estará a cargo de un equipo de profesionales médicos de la capital. La acción ha sido organizada por el Club de Leones Osorno-Pilmaiquén, en el marco de la campaña de prevención de la ceguera.

20 años | 9 de julio de 2004

Dirigentes de la zona promocionarán Osorno en ciudades del sur de Argentina

Carne, leche, folletos, videos, artesanías y otros productos eminentemente osorninos serán la carta de presentación de un grupo de quince empresarios turísticos de la zona, quienes viajarán el próximo 10 de junio a Argentina para realizar una promoción de la Décima Región, y de la provincia de Osorno en particular, en varias ciudades del sur argentino.

10 años | 9 de julio de 2014

Gobierno confirma interés por concesionar la Ruta Internacional 215

“La idea de concesionar la Ruta 215 es muy buena y como tal se debe explicar bien a la comunidad y autoridades involucradas”. Con esas palabras, el subsecretario de Obras Públicas, Sergio Galilea, confirmó el interés del Gobierno por concretar mediante una concesión, la construcción de la doble vía para la Ruta 215 que une Osorno hasta el kilómetro 92, entrada al Parque Puyehue.